Diario de Ibiza

Islas Baleares

09/11/16

Prensa: Diaria

Tirada: 4.765 Ejemplares Difusión: 3.960 Ejemplares



Página: 14

Sección: LOCAL Valor: 1.157,00 € Área (cm2): 293,2 Ocupación: 34,47 % Documento: 1/1 Autor: MARTA TORRES MOLINA EIVISSA Núm. Lectores: 28000

La UCI huele a musgo y bergamota

► El programa de humanización del hospital estudia que los ingresados reciban visitas de sus mascotas

MARTA TORRES MOLINA EIVISSA

■ La Unidad de Cuidados Intensivos (UCI) de Can Misses huele, desde esta semana, a una mezcla de limón, naranja, bergamota de Calabria, ruibarbo, alcaravea, té verde, clavo, apio, menta, ámbar, musgo de roble y almizcle, según indicó ayer el Área de Salud de Eivissa y Formentera. La «aromatización» de este espacio forma parte del proyecto de humanización del hospital impulsado por la Unidad de Seguridad del Paciente.

Desde la gerencia del hospital indican que esta humanización va más allá de la atención médica y busca «detenerse en aspectos que puedan beneficiar al paciente y su entorno». Esta iniciativa aplicada en la UCI se añade al programa de conciertos para los pacientes ingresados, Plantagrama, y el decálogo o las jornadas de humanización. Además, en estos momentos se está estudiando la posibilidad de que los enfermos hospitalizados puedan recibir las visitas de sus mascotas.

'Hache' es el nombre del nuevo aroma del hospital y surge de las iniciales de hospital y huma-



Personal de la UCI con la supervisora, Manuela Vila (segunda por la izquierda). ASEF

nización, según explicó ayer Fernando Castillo, director de Ambiseint, responsable de la aromatización. Castillo añadió que el *marketing* olfativo es algo habitual en los hospitales de Estados Unidos y que busca «transmitir emociones, influir positivamente en el ánimo de los empleados y transmitir bienestar a los pacientes».

En este sentido, Castillo aseguró que la combinación de cítricos y hierbas imprime a la UCI «un carácter energizante y reanimador» mientras que el té, las especias, el apio y la menta aportan «bienestar y tranquilidad». Por último, el ámbar, el musgo y los almizcles dan «un fondo fresco pero al mismo tiempo espirituoso y cálido».